

違反だと・・・分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」

釧路 歩行者はね、追突事故

飲酒ひき逃げの疑いも

2018/5/14(月) 12:00

13日午後10時前、釧路市で、車で歩行者をはね、けがをさせた疑いで逮捕された男は、その直後に起こした事故の現場から走り去ろうとしていたことがわかりました。男は釧路市共栄大通1丁目で横断歩道を歩いていた男性を車ではね、さらにおよそ200メートル離れた交差点で信号待ちをしていた乗用車に追突しました。はねられた男性は、頭に全治1週間のけがをし、追突された車に乗っていた女性も首に痛みがあるということです。警察によりますと、男は事故を起こした後車を降りその場から走り去ろうとして目撃者らに取り押さえられていました。男は免許証を持っていなかったほか、呼気から酒の匂いがしたため、警察はひき逃げや飲酒運転の疑いでも調べています。

「朝から酒を飲んで、車で出かけた」

信号待ち車に追突、2人ケガ 県職員、現行犯逮捕

2018/5/12(土) 6:57

11日午前8時すぎ、市道交差点で乗用車が、信号待ちで止まっていた乗用車に追突するなど、あわせて3台が絡む玉突き事故がありました。この事故で、追突された車に乗っていた2人が軽いけがをしました。警察は、追突した車を運転していた県職員の男性容疑者(49)を過失運転傷害などの疑いで現行犯逮捕しました。容疑者の呼気からは基準値を超えるアルコールが検出されていて、調べに対し、「朝から酒を飲んで、車で出かけた」などと容疑を認めているということです。

酒を飲んでカーナビ脇見 信号待ちのトラックに追突

反動で他の車にも衝突 元警察官に有罪判決

2018年4/24(火) 23:47

酒を飲んで乗用車を運転して追突事故を起こしたとして、道交法違反と自動車運転処罰法違反(過失傷害)の罪に問われた、元警察官の男性被告(30)＝懲戒免職＝の判決公判が24日、地裁で開かれ、裁判官は懲役1年2月、執行猶予3年(求刑・懲役1年2月)を言い渡した。判決理由で裁判官は、被告が当時相当量の飲酒をしていたことに触れ、「飲酒運転の危険性を顧みない姿勢は厳しい非難に値する」と指摘。「カーナビ装置の操作のために脇見をして事故を起こした過失も軽くない」と述べた。判決によると、被告は2月1日午前1時ごろ、酒気を帯びた状態で運転し、信号待ちをしていたトラックに追突。反動で隣の車線に停車していた乗用車にも衝突し、乗用車を運転していた男性に全治約2週間のけがを負わせた。

警察官の男、酒気帯び運転容疑で逮捕

夜から翌日未明にかけて、飲食店で、ハイボールなどを数杯飲んだ

2018/5/14(月) 12:33

14日午前3時ごろ、酒を飲んで軽乗用車を運転したとして、警察官の男(24)が、酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕されました。容疑者の運転する車が、ふらつきながら走っていたため、パトカーが車を止め、呼気検査をしたところ、基準値を超えるアルコール分が検出されました。容疑者は、13日夜から14日未明にかけて、飲食店で、ハイボールなどを数杯飲んだと話しているということです。警務部長は、「住民の皆さまに深くお詫び申し上げます。今後、厳正に対処する。」とコメントしています。